L'ODJ WEEK L'ESSENTIEL EN BREVES



SANTÉ & BIEN ÊTRE:

Astuce pour la santé mentale : La puissance de la gratitude

LIFESTYLE:

Al Pacino versera 30 000 dollars par mois pour son bébé de quatre mois

BREAKING NEWS

+500 000 nouveaux lits d'ici la coupe du Monde 2030 au Maroc

DIGITAL & TECH:

La Chine annonce la production en masse de robots humanoïdes d'ici 2025



Cela marche bien pour Akdital : le chiffre d'affaires grimpe de 91%

Le chiffre d'affaires du Groupe Akdital s'est établi à 507 millions de dirhams (MDH) au terme du 3ème trimestre de 2023, enregistrant une nette augmentation de 91% par rapport à la même période de l'année précédente.

Cette performance repose essentiellement sur la solide contribution des établissements ouverts durant les années 2022 et 2023, notamment les établissements de Salé (2), Safi, Agadir (2), Tanger (2), Mohammedia, Bouskoura et Fès (2), conjuguée à la croissance significative du chiffre d'affaires des cliniques historiques de Casablanca et d'El Jadida, indique le groupe dans un communiqué.

Surlering avec Abdellah El Fergui:

PLF 2024 / Les TPE - PME, sontelles encore une fois oubliées?



SOMMAIRE:

- La Centrale des incidents de paiement livre ses chiffres
- Al Barid Bank ouvre son agence bancaire dans la villede Guerguerat
- Attijariwafa bank reçoit le certificat Digital First de Mastercard
- Nouveau master à l'Université Hassan 1er de Settat
- Le groupe ISCAE lance son école doctorale en gestion
- L'OFPPT dresse le bilan de ses activités en 2022
- M. Hammouchi prend part à la cérémonie annuelle de l'Université arabe Naif des Sciences sécuritaires
- Les emplois déclarés à la CNSS en 2022 ont totalisé 3.800.000
- Peinture : Personnalisez votre intérieur avec un plafond coloré



ECO-HEBDO

La Centrale des incidents de paiement livre ses chiffres

Au cours de l'année 2022, le nombre d'incidents de paiement sur chèques s'est situé à 560 mille, en hausse de 11,8 % par rapport à 2021. Le montant déclaré de ces incidents, que la Banque centrale situe à 17 219 MDhs a enregistré une hausse de 18,3 % quoique de moindre ampleur par rapport à celle de l'année 2021 (23,3 %).

Al Barid Bank ouvre son agence bancaire dans la ville de Guerguerat

Al Barid Bank célèbre aujourd'hui l'inauguration de sa première agence bancaire à Guerguerat. Un événement historique qui confirme l'engagement de la banque envers le développement socio- économique du Sahara marocain et la promotion de l'inclusion financière dans l'ensemble du Royaume

Attijariwafa bank reçoit le certificat Digital First de Mastercard

Mastercard a remis à L'bankalik, la banque 100% mobile d'Attijariwafa bank, son certificat Digital First en reconnaissance des efforts de la banque en matière d'expérience client et d'innovation dans l'écosystème des paiements au Maroc.

Nouveau master à l'Université Hassan 1er de Settat

L'Université Hassan 1er de Settat propose un nouveau master en management de l'environnement et du développement durable, ouvert aux diplômés de maîtrise ou de licence. Cette formation prépare des cadres hautement qualifiés pour gérer les enjeux environnementaux, couvrant des sujets tels que la gestion environnementale, l'audit, la gestion des ressources hydriques, la communication, et l'éco- conception.

Bréves formation & emploi : Le groupe ISCAE lance son école doctorale en gestion

Le groupe ISCAE a ouvert une école doctorale en gestion pour former des docteurs en gestion de haut niveau, futurs professeurs, chercheurs, et experts pour les entreprises, tout en promouvant la recherche en sciences de gestion au niveau national. Les candidats doivent déposer leurs dossiers de candidature du 10 décembre 2010 au 10 janvier 2011, au Secrétariat du Cycle Doctoral Groupe ISCAE, Km 9.5 Route de Nouasseur, BP 8 114 Casa-Oasis.

Bréves formation & emploi : L'OFPPT dresse le bilan de ses activités en 2022

L'OFPPT a présenté son bilan annuel pour 2022, ayant formé 320 149 stagiaires, enregistrant une augmentation de plus de 18 000 places par rapport à l'année précédente. De nouvelles Cités des métiers et des compétences ont été ouvertes, avec un réseau comptant désormais 403 instituts de formation. Le budget global pour 2022 est de 4 877,3 millions de DH, en hausse de 2% par rapport à l'année précédente.

Impact du conflit au Moyen-Orient sur l'offre mondiale de pétrole



M. Hammouchi prend part à la cérémonie annuelle de l'Université arabe Naif des Sciences sécuritaires

Le Directeur Général de la Sûreté nationale et de la Surveillance du territoire, Abdellatif Hammouchi, a pris part, lundi à Riyad, à la cérémonie annuelle de remise de diplômes organisée par l'Université arabe Naif des Sciences sécuritaires (NAUSS).

Les emplois déclarés à la CNSS en 2022 ont totalisé 3.800.000

La masse salariale en 2022, elle s'élève à 186,1 milliards de dirhams, en évolution de 10,2%.

Les emplois déclarés à la CNSS en 2022 ont totalisé 3.800.000, soit une hausse annuelle de 8,9%, une évolution plus marquée que celle de l'année précédente, qui était de 5,4%, alors que le nombre total des entreprises déclarantes a également augmenté pour atteindre 315.453, comparé à 294.000 en 2021, soit une évolution de 7,3%.

Peinture:

Personnalisez votre intérieur avec un plafond coloré

Une astuce de personnalisation d'intérieur souvent négligée consiste à peindre les plafonds. Optez pour des couleurs audacieuses ou des nuances subtiles pour créer une ambiance unique. Les plafonds colorés peuvent donner une impression de hauteur, définir des zones dans une pièce à aire ouverte et apporter une touche d'originalité à votre espace. Choisissez une couleur qui complète votre palette existante pour un look harmonieux ou osez l'inattendu pour une expérience immersive.



Le Maroc comptait 36,67 millions d'habitants : 23,5 millions d'urbain et 13.078.633 ruraux

La population marocaine devrait passer à 43,6 millions en 2050

Le Maroc comptait 36,67 millions d'habitants : 23,5 millions d'urbain et 13.078.633 ruraux Dans son annuaire statistique intitulé «Le Maroc en chiffres 2023» publié le 1er novembre sur son site, le HCP donne un aperçu des évolutions de la population marocaine dans les régions ainsi que dans les villes.

Selon les chiffres publiés par le Haut-Commissariat au Plan (HCP), le Maroc comptait 36,67 millions (36.670.216) d'habitants en 2022. La population en milieu rural s'est établie à 13.078.633 habitants et 23.591.583 en milieu urbain.

Notons qu'en 2021, la population marocaine était établie à 36,31 millions (13.124.000 en milieu rural et 23.189.000 en milieu urbain). Dans ces projections, le HCP avait estimé que la population marocaine devrait passer à 43,6 millions en 2050, soit une croissance additionnelle moyenne de 272.000 habitants par an.

L'évolution démographique marocaine serait principalement urbaine, due à l'exode rural et à l'urbanisation des zones rurales. Les villes marocaines devraient abriter en 2050 73,6% des habitants du pays.

Programme Royal de l'aide sociale directe - Nizar Baraka



SOMMAIRE:

- PLF 2024 : des amendements en faveur de la classe moyenne
- La guerre à Gaza au menu d'entretiens marocobritanniques à Rabat
- Le Maroc réduit l'exportation d'oranges et augmente celle des tomates
- Autoroute, rocade, voie express de 2024
- Ukraine : tête de pont renforcée sur la rive gauche du Dniepr
- La vice-premier ministre belge appelle à des sanctions contre Israël
- Maroc : Quatre individus condamnés à Rabat pour détournement de fonds publics
- L'Instance chargée de la révision du Code de la Famille poursuit ses séances d'audition
- Plus 500 000 nouveaux lits d'ici la coupe du Monde 2030 au Maroc
- Visa Schengen: l'Espagne, pays le plus ouvert aux Marocains



BREAKING NEWS.

Brèves Breaking news : PLF 2024 : des amendements en faveur de la classe moyenne

Au Parlement, ce jeudi 9 novembre, l'exécutif s'est engagé à ce qu'il n'y ait pas de hausse des tarifs de l'électricité et de l'eau. Il a également accepté d'abandonner la hausse de la TVA appliquée aux opérations de transport urbain.

Brèves Breaking news : La guerre à Gaza au menu d'entretiens maroco-britanniques à Rabat

Nasser Bourita, le ministre marocain des Affaires étrangères, a eu une réunion à Rabat avec Lord Ahmad Tariq, ministre britannique, pour discuter de la situation à Gaza. Le Royaume-Uni travaille sur l'envoi d'aide humanitaire à Gaza et cherche une solution à deux États. Les ministres ont convenu de collaborer pour résoudre la situation, et Lord Tariq a salué les liens forts entre les deux pays.

Brèves Breaking news : Le Maroc réduit l'exportation d'oranges et augmente celle des tomates

Le Maroc a considérablement réduit ses exportations d'oranges au cours des huit premiers mois de 2023 en raison de conditions météorologiques défavorables et de problèmes de production. Les exportations sont passées de 109 000 tonnes à seulement 30 000 tonnes par rapport à l'année précédente. En revanche, le Maroc a augmenté ses exportations de tomates et est devenu le premier exportateur vers l'Union européenne, détrônant l'Espagne.

Brèves Breaking news : Autoroute, rocade, voie express de 2024

Le ministre de l'Équipement et de l'Eau, Nizar Baraka, a présenté mercredi à la Chambre des représentants, les grandes lignes du programme d'action des infrastructures routières de son département au titre de 2024.

Pour le secteur des infrastructures routières, le programme d'action 2024 prévoit la poursuite des travaux sur 155 km de la voie express Tiznit-Laâyoune et l'achèvement des ouvrages d'art de tous les tançons, et de la rocade de Laâyoune sur une longueur de 7 km, en plus du lancement des travaux de construction d'un pont sur cette rocade pour un coût estimé à 1,3 MMDH. Parmi les projets programmés, M. Baraka a cité la poursuite des travaux du premier tronçon sur une longueur de 27 km pour un montant de 2,3 MMDH et le lancement des deuxième et troisième tronçons, avec un budget de près de 4,2 MMDH, concernant l'autoroute Guercif-Nador ainsi que celle reliant Tit Mellil à Berrechid. Quant au programme d'amélioration des conditions de sécurité routière, M. Baraka a affirmé que 72 ouvrages d'art nécessitent la réparation, la restauration ou la reconstruction pour un coût de 445 MDH.

Brèves Breaking news : Ukraine : tête de pont renforcée sur la rive gauche du Dniepr

Les combats entre l'armée ukrainienne et l'armée russe font rage dans la direction Kherson-Crimée, les Ukrainiens ayant réussi à renforcer leur position à Krynoki, sur la rive gauche du fleuve Dniepr, rapporte le site russe « Avia-pro », réputé proche des milieux du

Les enfants des rues ne devraient-ils pas être des pupilles de la nation?



renseignement de Moscou. Selon la même source, l'armée ukrainienne recours en force aux pièces d'artillerie de longue portée livrées par ses alliés occidentaux.

Brèves Breaking news : La vice-premier ministre belge appelle à des sanctions contre Israël

Petra De Sutter, vice-premier ministre de Belgique, a appelé, le 8 novembre, son gouvernement à enquêter sur les bombardements d'hôpitaux et de camps de réfugiés à Gaza et prendre des sanctions contre Israël. « Il est temps d'imposer des sanctions contre Israël. La pluie de bombes est inhumaine", a déclaré Petra De Sutter au journal belge Nieuwsblad. « Il est clair qu'Israël ne se soucie pas des demandes internationales de cessez-le-feu », a-t-elle souligné.

Brèves Breaking news : Maroc : Quatre individus condamnés à Rabat pour détournement de fonds publics

La Cour d'appel de Rabat a confirmé la condamnation en première instance de quatre individus à un an et demi de prison ferme pour détournement de fonds publics et usage de faux. La réparation civile a été augmentée de 20 000 dirhams à 50 000 dirhams pour chacun des accusés, au profit de la commune de Salé. Les faits remontent à avril 2021.

Brèves Breaking news : L'Instance chargée de la révision du Code de la Famille poursuit ses séances d'audition

L'Instance chargée de la révision du Code de la Famille a poursuivi, mercredi, ses séances d'audition des différents acteurs civils, associatifs et des droits de l'Homme qui présenteront leurs approches et points de vue sur la révision des dispositions du Code de la Famille.

HEBDO-SANTÉ



Acide hyaluronique : tout savoir sur cet actif star et ses bienfaits

L'acide hyaluronique, bien plus qu'un simple ingrédient de soin de la peau, se révèle être un allié polyvalent pour une apparence radieuse et une peau en pleine santé.

L'acide hyaluronique possède la remarquable capacité de retenir jusqu'à mille fois son propre poids en eau. Cette propriété lui permet de hydrater les couches supérieures de l'épiderme, offrant ainsi un teint frais et lumineux, tout en donnant à la peau un aspect ferme et repulpé.

En éliminant les ridules dues à la déshydratation, il contribue à rendre la texture de la peau plus lisse, procurant une sensation de douceur.

Tout comme le collagène et l'élastine, l'acide hyaluronique joue un rôle essentiel dans la fermeté et l'élasticité de la peau. C'est aussi un composant parfait pour apaiser la peau et renforcer sa barrière protectrice.

Interview avec Dr Houcine Dkhissi L'histoire de la néphrologie au Maroc



SOMMAIRE Nº 15

- Une Indienne donne naissance à son premier enfant à l'âge de 70 ans
- Astuce pour la santé mentale : La puissance de la gratitude
- Le microbiote de la mère peut influencer le développement du fœtus
- Cette octogénaire revit en boucle les mêmes événements comme dans « un jour sans fin »
- Etude : Le wasabi améliorerait la mémoire chez les séniors
- Les individus surpassent les gouvernements dans l'action climatique, révèle une étude
- World Travel Awards : Le Fairmont La Marina Rabat-pimé



HEBDO-SANTÉ

Une Indienne donne naissance à son premier enfant... à l'âge de 70 ans

Une Indienne âgée de 70 ans a donné naissance à un enfant par fécondation in vitro. Elle et son mari, mariés depuis 45 ans, ont lutté pour concevoir un enfant. La naissance s'est déroulée par césarienne, et le bébé est en bonne santé. Bien que les risques liés à une grossesse tardive soient élevés, cette naissance est attribuée à "la volonté de Dieu" par le gynécologue.

Astuce pour la santé mentale : La puissance de la gratitude

La pratique de la gratitude est une astuce efficace pour améliorer la santé mentale. Chaque jour, prenez un moment pour réfléchir sur ce pour quoi vous êtes reconnaissant. Cela peut renforcer votre positivité, réduire le stress et augmenter votre satisfaction dans la vie. Cultiver un état d'esprit de gratitude peut contribuer à une meilleure santé mentale et à un bien-être global.

Le microbiote de la mère peut influencer le développement du fœtus

Une étude finlandaise récente a révélé que le microbiote de la mère pendant la grossesse influe sur l'expression génétique du fœtus chez les souris, notamment dans le cerveau, le placenta et l'intestin. Cette découverte suggère que le microbiote maternel joue un rôle crucial dans le développement de la progéniture, notamment en relation avec le système immunitaire et le risque de maladies inflammatoires de l'intestin et d'allergies.

Cette octogénaire revit en boucle les mêmes événements comme dans « un jour sans fin »

Suite à une consultation, il a été révélé que cette octogénaire hollandaise est affectée par un trouble psychiatrique rare nommé "syndrome de déjà-vécu", qui la plonge dans une répétition constante des mêmes expériences. Malgré les investigations médicales, aucune cause médicale n'a été identifiée, et il n'existe pas de traitement standard pour cette condition. L'accompagnement du patient et de sa famille revêt une grande importance pour comprendre et accepter cette maladie.

Etude : Le wasabi améliorerait la mémoire chez les séniors

Alors que le maintien des fonctions cognitives devient un enjeu majeur du vieillissement, une récente étude pointe les bénéfices inattendus du wasabi sur la mémoire des aînés. Cette épice japonaise, riche en isothiocyanates, pourrait jouer un rôle dans la stimulation neuronale et la prévention du déclin cognitif. De nouvelles recommandations nutritionnelles « épicées » pourraient ainsi se profiler (si le lien est confirmé), démontrant une fois de plus l'impact certain que peut avoir notre alimentation sur la santé cérébrale.

Qu'est-ce que le Wasabi?

Le wasabi, ou Eutrema japonicum, est une espèce de plantes à fleurs du genre Eutrema que l'on trouve en Asie. Cette espèce est originaire du Japon. Elle appartient à la famille des Brassicacées, comme la

Care Week قد يتوقف قلبك فجأة، الرجفان الأذيني، ما هي أعراضه وطرق العلاج؟



moutarde et le raifort, et sa tige est utilisée sous forme de pâte comme condiment dans la cuisine japonaise

Les individus surpassent les gouvernements dans l'action climatique, révèle une étude

Les citoyens sont de meilleurs acteurs que les gouvernements dans l'adaptation au changement climatique, selon une méta-analyse de plus de 1 450 études. Les particuliers et les ménages prennent des mesures plus actives, tandis que les gouvernements se concentrent sur la planification et le financement. Cette tendance est plus marquée en milieu rural. Les individus agissent sur ce qu'ils peuvent contrôler, en modifiant leurs comportements.

World Travel Awards : Le Fairmont La Marina Rabat-Salé primé

Le Fairmont La Marina Rabat-Salé a été désigné « Morocco Leading Business Hotel » aux World Travel Awards. Cet établissement situé à l'estuaire du Bouregreg, conçu par Foster & Partners en collaboration avec l'architecte marocain Abdelouahed Mountassir, propose un hôtel de 186 chambres et 27 suites, ainsi qu'un complexe résidentiel de 88 résidences. Le directeur général, Jérôme Lobier, exprime sa fierté et son engagement envers l'amélioration de l'expérience client.

LIFESTYLE-HEBDO



L'IA et la beauté : un mariage technologique

L'intégration de l'intelligence artificielle (IA) dans la reconnaissance faciale constitue une avancée technologique majeure aux implications profondes et diverses. Grâce à des algorithmes sophistiqués, l'IA peut analyser des caractéristiques faciales, identifier des personnes et même évaluer des émotions en temps réel. Cette technologie est utilisée dans des applications variées, de la sécurité aux réseaux sociaux en passant par la gestion de l'accès aux appareils.

L'une des applications les plus courantes de la reconnaissance faciale concerne la sécurité, notamment via la biométrie. Les systèmes de sécurité recourent à l'IA pour authentifier l'identité des individus en comparant des visages à des bases de données d'empreintes faciales.

گيسة مع بسمة : كيعجبني نبارطاجي حياتي والدراسة على برا مكانتش فمخططاتي



SOMMAIRE:

- Elton John prépare un nouvel album avec son parolie Bernie Taupin
- Un périple musical de Milan à Rabat avec le spectacle "Viva Verdi"
- Face à la hausse des prix, ces Anglais ont fait leurs courses en Pologne
- Voici pourquoi il faut garder les sachets de silice de vos boîtes de chaussures
- Des courriers intacts vieux de plus de deux siècles retrouvés en Angleterre
- Al Pacino versera une pension de 30 000 dollars par mois pour leur bébé de quatre mois à Noor Alfallah
- Le bonheur à la Japonaise : Ikigai et la quête de la vie significative
- Netflix veut se lancer dans la diffusion en direct des matchs de boxe



LIFESTYLE-HEBDO

Elton John prépare un nouvel album avec son parolier Bernie Taupin

Elton John, âgé de 76 ans, a annoncé qu'il préparait un nouvel album lors de la cérémonie du Rock and Roll Hall of Fame. Il a travaillé avec son parolier de longue date, Bernie Taupin, pour ce projet. L'artiste, qui a récemment achevé sa tournée d'adieu Farewell Yellow Brick Road, n'a pas divulgué de détails sur le nouvel album, mais il promet qu'il sera surprenant et plein de vitalité. Ce sera son 31ème album, marquant ainsi une nouvelle étape dans sa carrière musicale.

Un périple musical de Milan à Rabat avec le spectacle "Viva Verdi"

Le Théâtre National Mohammed V à Rabat a présenté le samedi 4 novembre "Viva Verdi", un spectacle musical mémorable avec le "Balletto di Milano" et l'Orchestre Philharmonique du Maroc. Le nom "Viva Verdi" est lié à l'histoire de l'unification italienne. L'événement a été un succès, rassemblant un public passionné de tous âges.

Face à la hausse des prix, ces Anglais ont fait leurs courses en Pologne

Deux YouTubeurs britanniques, Josh & Archie, ont comparé les coûts d'un panier de courses au Royaume-Uni et en Pologne pour illustrer l'inflation. Malgré les frais de voyage, les courses en Pologne étaient 11 £ moins chères. Leur objectif était de mettre en évidence l'inflation, mais ils n'ont pas pris en compte l'empreinte carbone.

Voici pourquoi il faut garder les sachets de silice de vos boîtes de chaussures

Les sachets de silice, souvent trouvés dans les boîtes de chaussures et les emballages d'appareils électroniques, ont diverses utilisations pratiques. Ces sachets sont utiles pour sauver les téléphones mouillés, préserver les photos anciennes, désembuer les pare-brise, protéger les lames de rasoir de l'oxydation, empêcher le noircissement des objets en argent, et assainir les sacs de sport en prévenant la moisissure et les mauvaises odeurs.

Des courriers intacts vieux de plus de deux siècles retrouvés en Angleterre

Des lettres du XVIIIe siècle écrites par des proches de marins français pendant la Guerre de Sept Ans ont été retrouvées en Angleterre. Elles dévoilent des expériences intimes et le quotidien des familles restées en France, tandis que de nombreux marins étaient détenus en Grande-Bretagne. Cette découverte a été réalisée par le professeur Renaud Morieux de l'université de Cambridge, révélant des aspects universels de la vie de l'époque.

Al Pacino versera une pension de 30 000 dollars par mois pour leur bébé de quatre mois à Noor Alfallah

Fashion Week هل تتوفرین علیها؟ خمس ملابس لا تنتهی موضتها أبدا



L'acteur américain Al Pacino versera une pension mensuelle de 30 000 dollars à Noor Alfallah, la mère de leur bébé. Malgré leur séparation, elle a obtenu la garde physique de l'enfant, et Al Pacino a droit à des visites raisonnables. Il effectuera un premier paiement de 110 000 dollars, avec la possibilité de payer jusqu'à 90 000 dollars supplémentaires à la fin de l'année en fonction de ses revenus. Il couvrira également les frais médicaux non assurés et contribuera à un fonds d'éducation pour l'enfant.

Le bonheur à la Japonaise : Ikigai et la quête de la vie significative

L'Ikigai, un concept japonais ancestral, gagne en popularité pour aider les gens à trouver un sens plus profond dans leur vie. Cette philosophie met l'accent sur la recherche de ce qui nous passionne, ce pour quoi nous sommes doués, ce qui est nécessaire dans le monde et ce pour quoi nous pouvons être rémunérés. En découvrant son Ikigai, on peut créer une vie plus significative et épanouissante.

Netflix veut se lancer dans la diffusion en direct des matchs de boxe

Netflix envisage de diffuser des matchs de boxe en direct, avec un premier match impliquant l'influenceur YouTube Jake Paul. La société explore le streaming sportif en direct, tout en diffusant également "The Netflix Cup", un tournoi de golf avec des athlètes de ses documentaires. La plateforme de streaming s'intéresse davantage à la programmation sportive en raison du succès de certaines de ses émissions, malgré les coûts élevés des droits sportifs.

CULTURE & MUSICZONE HEBDO



Prix Katara du roman arabe 2024 : Appel à candidatures

La Fondation générale du village culturel « Katara » au Qatar a annoncé, lundi, l'ouverture des candidatures pour la dixième édition du prix Katara du roman arabe pour l'année 2024.

Dans un communiqué, la Fondation a précisé que les postulants pour toutes les catégories doivent déposer leurs candidatures uniquement via le site Web du Prix, faisant savoir que 31 janvier prochain sera le dernier délai.

Cette édition sera marquée par le lancement d'un nouveau prix, celui du roman historique non publié, portant ainsi à six le nombre de catégories de prix en jeu, à savoir le roman publié, le roman inédit, études de la critique de romans, le roman pour jeunes non publié, le roman historique non publié et le roman qatari.

ضيفة موعد الفنانين صوفيا الأمين عندنا نقص في التأطير الفني



SOMMAIRE:

- 20è FIFM: L'Étoile d'or décernée à Mads Mikkelsen et Faouzi Bensaïdi
- Le Festival international cinéma et migrations d'Agadir dévoile son programme de rencontres
- XPPen et Le Petit Prince s'unissent pour une collaboration exceptionnelle
- La guerre à Gaza au menu d'entretiens marocobritanniques à Rabat
- Le Maroc réduit l'exportation d'oranges et augmente celle des tomates
- Mer rouge : les Houtis auraient abattu un drone
- Saida Charaf sort de son silence!
- Un périple musical de Milan à Rabat avec le spectacle "Viva Verdi"
- Basma Boussel offre une chanson au peuple palestien
- Jamel Debbouze et Arthur mettent sur pied un ambitieux projet pour venir en aide aux Marocains



CULTURE & MUSICZONE HEBDO

20è FIFM : L'Étoile d'or décernée à Mads Mikkelsen et Faouzi Bensaïdi

Le 20ème Festival International du Film de Marrakech (FIFM), qui se déroulera du 24 novembre au 2 décembre, honorera l'acteur danois Mads Mikkelsen et le réalisateur marocain Faouzi Bensaïdi avec l'étoile d'or de cette édition. Mads Mikkelsen est célèbre pour sa carrière internationale, tandis que Faouzi Bensaïdi est un réalisateur marocain renommé. Le FIFM, depuis sa création en 2001, célèbre les grandes figures du cinéma mondial et marocain.

Le Festival international cinéma et migrations d'Agadir dévoile son programme de rencontres

Le 19e Festival international cinéma et migrations d'Agadir aura lieu du 13 au 18 novembre 2023. Il présentera des films en compétition, des master class, des tables-rondes, des conférences, des rencontres littéraires et artistiques, ainsi qu'une séance de "cinéma en audio- description". L'objectif est de promouvoir la culture à travers le cinéma et encourager les échanges culturels, avec le soutien de divers partenaires institutionnels.

XPPen et Le Petit Prince s'unissent pour une collaboration exceptionnelle

XPPen et Le Petit Prince lancent une édition spéciale de la tablette Artist 12/16 en l'honneur du 80e anniversaire du Petit Prince, disponible à partir du 1er novembre. Cette collaboration vise à inspirer l'expression artistique en combinant la technologie de XPPen avec la philosophie du Petit Prince. La tablette offre des fonctionnalités avancées et un stylet X3 Elite Plus. L'édition est limitée à 5 000 ensembles personnalisés.

La guerre à Gaza au menu d'entretiens marocobritanniques à Rabat

Nasser Bourita, le ministre marocain des Affaires étrangères, a eu une réunion à Rabat avec Lord Ahmad Tariq, ministre britannique, pour discuter de la situation à Gaza. Le Royaume-Uni travaille sur l'envoi d'aide humanitaire à Gaza et cherche une solution à deux États. Les ministres ont convenu de collaborer pour résoudre la situation, et Lord Tariq a salué les liens forts entre les deux pays.

Le Maroc réduit l'exportation d'oranges et augmente celle des tomates

Le Maroc a considérablement réduit ses exportations d'oranges au cours des huit premiers mois de 2023 en raison de conditions météorologiques défavorables et de problèmes de production. Les exportations sont passées de 109 000 tonnes à seulement 30 000 tonnes par rapport à l'année précédente. En revanche, le Maroc a augmenté ses exportations de tomates et est devenu le premier exportateur vers l'Union européenne, détrônant l'Espagne.

Noujoum Week:



Saida Charaf sort de son silence!

L'artiste marocaine Saïda Sharaf a adressé un message aux critiques de ses récentes performances, malgré les circonstances difficiles que traverse Gaza depuis plus d'un mois. Saïda Sharaf est apparue dans une story publiée sur sa page Instagram, dans laquelle elle a expliqué les raisons pour lesquelles elle a continué à donner des concerts au cours des dernières semaines.

Un périple musical de Milan à Rabat avec le spectacle "Viva Verdi"

Le Théâtre National Mohammed V à Rabat a présenté le samedi 4 novembre "Viva Verdi", un spectacle musical mémorable avec le "Balletto di Milano" et l'Orchestre Philharmonique du Maroc. Le nom "Viva Verdi" est lié à l'histoire de l'unification italienne. L'événement a été un succès, rassemblant un public passionné de tous âges.

Basma Boussel offre une chanson au peuple palestien

La chanteuse marocaine, Basma Boussel, a publié une nouvelle reprise de la chanson "Atouna tofoula" sur sa chaîne officielle YouTube, et quelques heures après sa sortie, la chanson a réalisé des chiffres importants. Boussel a fait la promotion de cette œuvre sur son compte Instagram, où elle a publié un extrait de la chanson et a écrit un message exprimant sa profonde tristesse pour les événements violents auxquels sont confrontés les habitants de Gaza, ainsi que son désir de mettre fin à la guerre et d'atteindre la paix. Le public marocain et arabe a réagi positivement à cet extrait, partageant largement sur diverses plateformes de médias sociaux, saluant le talent de l'artiste et son engagement face à des événements tragiques, et exprimant leur admiration pour les paroles de la chanson et sa capacité à toucher leurs cœurs.

Jamel Debbouze et Arthur mettent sur pied un ambitieux projet pour venir en aide aux Marocains

De nombreuses personnalités ont fait part de leur émotion au lendemain du puissant séisme qui a frappé le Maroc. Jamel Debbouze, créateur du festival le "Marrakech du rire", a annoncé se rendre sur place. Avec l'animateur Arthur, l'humoriste lance une grande opération afin de venir en aide à la population impactée par le désastre.

HEBDO-DIGITAL





Joe Biden : l'IA « doit être encadrée » car l'intelligence artificielle générale pourrait voir le jour d'ici 2028

À en croire les estimations de Shane Legg, cofondateur de Google DeepMind, il ne reste peut-être plus que quelques années avant l'arrivée de l'intelligence artificielle générale.

Pour lui, il y a une chance sur deux que cela se produise, et ce même s'il faut encore passer outre différents obstacles. L'objectif ultime des entreprises d'intelligence artificielle actuelles est d'atteindre un niveau d'intelligence équivalent à celui de l'humain, aboutissant ainsi ce que l'on appelle l'intelligence artificielle générale (IAG).

La Maison-Blanche a dévoilé des règles et principes censés assurer que l'Amérique «montre la voie» dans la régulation de cette technologie.

Education : Réussir le pari du digital



SOMMAIRE:

- Youtube teste un bouton pour vous proposer des vidéos aléatoires
- Elon Musk lance Grok, une intelligence artificielle pour concurrencer ChatGPT
- Les rumeurs sur la Nintendo Switch 2 s'intensifient!
- La Chine annonce la production en masse de robotshumanoïdes d'ici 2025
- Grok, le chatbot d'Elon Musk développé
- GPT Builder : un outil pour créer votre chatbot dévoilé par OpenAI ?
- Google annonce encore une mise à jour de ses algorithmes SEO
- La valorisation de X a chuté de 55 %
- 28 pays signent la première déclaration mondiale pour l'encadrement du développement de l'IA
- LinkedIn passe le milliard d'utilisateurs et fonce sur l'IA générative



HEBDO-DIGITAL

Youtube teste un bouton pour vous proposer des vidéos aléatoires

YouTube est en train de tester un bouton "shuffle" sur son application mobile. Cette fonction permettrait aux utilisateurs de regarder des vidéos de manière aléatoire, basée sur leurs habitudes de visionnage, mentions "J'aime" ou "Je n'aime pas", et chaînes auxquelles ils sont abonnés. Le bouton n'est actuellement disponible que pour un petit groupe d'utilisateurs.

Elon Musk lance Grok, une intelligence artificielle pour concurrencer ChatGPT

Elon Musk a lancé son propre chatbot appelé Grok, conçu pour rivaliser avec ChatGPT. Grok a accès en temps réel aux informations de X (anciennement Twitter) et répondra aux questions refusées par d'autres chatbots. Pour l'utiliser, les utilisateurs doivent s'inscrire sur une liste d'attente réservée aux abonnés X Premium, moyennant un coût mensuel, et autoriser l'IA à accéder à leur compte X.

Les rumeurs sur la Nintendo Switch 2 s'intensifient!

Nintendo prépare le successeur de la console Switch, possiblement pour un lancement en 2024, avec des rumeurs de sortie en septembre ou novembre. Le nouvel appareil pourrait utiliser un écran LCD pour réduire les coûts. En ce qui concerne la puissance, des informations non confirmées suggèrent des performances similaires à la PlayStation 4, avec la capacité de gérer des moteurs graphiques avancés et d'intégrer de l'intelligence artificielle. La RAM pourrait atteindre 12 Go, et des jeux tels que "Far Cry 7" sont évoqués pour le lancement, ainsi qu'une nouvelle version de Donkey Kong.

La Chine annonce la production en masse de robots humanoïdes d'ici 2025

La Chine a récemment publié un avis encourageant les experts en robots humanoïdes à accélérer les innovations, de sorte à assurer la production de masse d'ici 2025 et faire du pays l'un des leaders mondiaux de la technologie d'ici 2027. Les robots devraient être déployés non seulement dans l'industrie, mais également dans des secteurs divers et variés allant de la santé à la logistique, en passant par les services à domicile et l'agriculture.

Grok, le chatbot d'Elon Musk développé

Le week-end dernier, l'IA générative du milliardaire Elon Musk, baptisée « Grok », a été dévoilée. Ce chatbot, développé par la nouvelle société de Musk spécialisée dans l'IA, xAI, veut se démarquer par un caractère unique, notamment un sens de l'humour piquant ainsi qu'une pointe de sarcasme. Son principal (ou véritable) atout cependant est son intégration directe avec la plateforme X.

Tech Week: حتى لا تضطر لاستبداله بعد أشهر



GPT Builder : un outil pour créer votre chatbot dévoilé par OpenAI ?

OpenAI pourrait dévoiler GPT Builder, permettant aux utilisateurs de concevoir leur propre version de GPT avec des commandes personnalisées.

Google annonce encore une mise à jour de ses algorithmes SEO

Pour la quatrième fois de l'année, Google déploie une Core Update, et annonce également des mises à jour pour son système d'avis.

La valorisation de X a chuté de 55 %

Un an après son rachat par Elon Musk, Twitter, désormais baptisé X, aurait perdu 55 % de sa valeur. En amont, ses dirigeants poursuivent leurs efforts pour transformer le réseau social une « application à tout faire ». Une année rocambolesque

28 pays signent la première déclaration mondiale pour l'encadrement du développement de l'IA

À l'occasion de la première édition du AI Safety Summit se déroulant les 1er et 2 novembre 2023, 28 pays ont signé une déclaration les engageant à mieux encadrer le développement de l'intelligence artificielle (IA). Tous sont conscients des risques majeurs que peuvent poser cette technologique, mais aussi du potentiel énorme qu'elle propose.

LinkedIn passe le milliard d'utilisateurs et fonce sur l'IA générative

LinkedIn annonce avoir passé la barre symbolique du milliard d'utilisateurs, et en profite pour déployer de nouveaux outils d'intelligence artificielle (IA) générative. Parmi eux, un agent conversationnel jouant le rôle de coach pour les personnes à la recherche d'un emploi.

AUTO-MOTO/HEBDO



Selon le HCP : Au Maroc, le parc automobile a atteint plus de 4,2 millions de véhicules

Selon les données de l'annuaire statistique "Le Maroc en chiffres 2023" publié récemment par le HCP, le parc automobile au Maroc a dépassé la barre des 4,2 millions de véhicules à la fin de l'année 2022. L'annuaire offre une vue d'ensemble sur l'évolution du parc automobile, le réseau routier, les permis de conduire émis par région et les indicateurs de la sécurité routière.

Selon le HCP : Au Maroc, le parc automobile a atteint plus de 4,2 millions de véhicules

À la fin de l'année 2022, le parc automobile se composait de 4 274 337 véhicules, dont 2 808 830 voitures personnelles, 1 183 421 véhicules utilitaires et 288 087 motos. Entre 2013 et 2017, le parc a connu une croissance constante, passant de 3 286 421 véhicules en 2013 à 4 056 598 en 2017.

En ce qui concerne la sécurité routière, on observe une diminution du nombre d'accidents de 1% entre 2021 et 2022, avec une baisse de 5,42% des accidents mortels, passant de 3 318 à 3 138. Le nombre de décès sur les routes a également baissé de 5%, s'établissant à 3 499 en 2022 par rapport à 3 685 en 2021. Cependant, les blessés graves ont augmenté de 1,73%, passant de 10 743 à 10 929, tandis que le nombre de blessés légers a diminué de 0,80%, atteignant 153 179 en 2022 contre 154 411 en 2021.

Pourquoi l'autonomie des véhicules électriques est fausse ?!



SOMMAIRE:

- Renault va fabriquer des Polestar
- Maroc: El Hachmi Boutguerray, puissant patron d'Anouar Invest, met la main sur All Parts Industries
- Les premiers BMW iX2 sortent déjà des lignes de
- production en Allemagne
- Ford perd une fortune sur chaque voiture électrique vendue
- Les ventes de modèles électriques continuent de grimper chez Volvo
- Ce puissant syndicat américain a Tesla dans son viseur
- Première usine européenne de BYD prochainement en Hongrie
- Peugeot e-308 SW : quel prix pour le break électrique ?
- La MG 4 est désormais produite en Thaïlande
- Pourquoi il est (presque) impossible de voler une Tesla?



AUTO-MOTO/HEBDO.

Brèves Auto-Moto : Renault va fabriquer des Polestar

Renault s'associe à Polestar pour la production de la Polestar 4 en Corée du Sud, dans l'usine de Renault Korea Motors, une filiale du groupe français.



À partir du second semestre 2025, cette collaboration permettra à l'usine RKM de Busan d'assembler des exemplaires de la Polestar 4, destinés au marché local coréen ainsi qu'à l'exportation, en particulier vers l'Amérique du Nord. Ce partenariat entre Polestar et Renault s'explique par la connexion entre les deux entreprises grâce à leur actionnaire commun, le groupe chinois Geely. Renault, majoritaire dans sa filiale coréenne, profitera également de cette association avec Geely pour lancer deux nouveaux SUV en Corée du Sud. L'usine RKM de Busan, bénéficiant d'un accès stratégique aux ports d'exportation, offre ainsi à Renault l'opportunité d'optimiser ses opérations, notamment face à des ventes en baisse, avec seulement 12,208 modèles écoulés au cours du premier semestre 2023.

Brèves Auto-Moto : Maroc: El Hachmi Boutguerray, puissant patron d'Anouar Invest, met la main sur All Parts Industries

El Hachmi Boutguerray, le dirigeant d'Anouar Invest, a étendu son empire automobile au Maroc en acquérant la société All Parts Industries, spécialisée dans la fabrication d'accessoires pour automobiles et motos, via sa filiale Best Biscuits Maroc.



La transaction a été enregistrée officiellement le 26 octobre 2023 au registre du commerce de Casablanca, mais le montant de la transaction n'a pas été divulgué. El Hachmi Boutguerray devient le nouveau PDG en tant qu'associé unique d'All Parts Industries, remplaçant Ahmed Taoufiq. Cette acquisition renforce la position d'Anouar Invest dans le secteur automobile au Maroc, démontrant l'appétit d'El Hachmi Boutguerray pour l'expansion et la diversification de ses entreprises dans le pays.

La chasse aux marges : Quand l'inflation cache la gourmandise des constructeurs...



Brèves Auto-Moto : Ford perd une fortune sur chaque voiture électrique vendue

Ford continue de faire face à des pertes considérables dans son activité de véhicules électriques, perdant 36 000 dollars sur chaque modèle électrique vendu au troisième trimestre 2023. Les résultats du troisième trimestre ont incité Ford à annoncer la nécessité de "réduire les investissements dans les véhicules électriques."



La division de Ford appelée "Model e," chargée de développer des véhicules électrifiés et de concevoir la mobilité du futur, a enregistré 1,3 milliard de dollars de pertes entre juillet et septembre 2023. Bien que les ventes de véhicules électriques de Ford aient augmenté au cours de la même période, atteignant 20 962 unités, le constructeur a du mal à atteindre la rentabilité, en grande partie en raison du segment de l'électrique se développant plus lentement que prévu. Pour rester compétitif, Ford a réduit les prix de ses modèles électriques phares. Cependant, Ford assure qu'il ne s'agit pas d'un "retour en arrière" mais que certains investissements dans l'électrique seront retardés, notamment en raison d'un accord avec l'UAW prévoyant une augmentation des salaires de 25 % sur les quatre prochaines années.

JUST PODCAST

Podcasts de L'ODJ Média

Aziz Boucetta

La vision afro-atlantiste de Mohammed VI



Hafid Fassi Fihri

La nouvelle Marche Verte du Royaume



Salma Labtar

Le mythe de la femme au volant :



entre rires et réalités

Najib Mikou

<u>Réforme des Retraites : et si on sortait du</u>



carré ... vicieux ?

Mohamed Chtatou

Israël en guerre contre Hamas



No day without words



LA WEB TV ECO & ECO

REGARDER L'ODJ WEB TV EN LIVE STREAMING 24H/7J AVEC REDIFFUSION EN VOD!



LA WEB TV QUI ALLIE ÉCONOMIE ET ÉCOLOGIE, POUR UN AVENIR DURABLE!



DIAPORAMA





























LA WEB RADIO

#MDM DES MAROCAINS DU MONDE

ÉMISSIONS, PODCASTS & MUSIQUE



Télécharger notre application mobile sur Android!



SCAN ME!





#SURLERING

RACHID HALLAOUY REÇOIT

ABDELLAH EL FERGUI

"PLF 2024
Les TPE - PME
sont-elles encore
une fois oubliées ?"



